

# Juarenses: Alumno de PrepaTec es 2do lugar en olimpiada de biología



Santiago Corrales López, ganador del segundo lugar de la olimpiada estatal de biología.

En **PrepaTec** los profesores no solo se encargan de enseñar sino también de promover el amor a su materia, tal es el caso de la profesora **Patricia Picazarri** quien se encarga de promover la participación en Olimpiada de biología y el interés por las áreas de ciencias.

El alumno Santiago Corrales López, tuvo la oportunidad de participar en la **Olimpiada Estatal de Biología** llevada a cabo en la **Facultad de Ciencias Químicas** en el estado de Chihuahua quedando en el segundo lugar de la competencia.

**En esta competencia participan alrededor de 300 alumnos de todo el estado** quienes son preparados para competir en la Olimpiada; Santiago estudiaba en talleres impartidos por la maestra Picazarri de lunes a viernes y en algunas ocasiones hasta en sábados.

De esta manera el alumno demostró su preparación y esfuerzo a la hora de competir.

**“Es un reto, implica mucha responsabilidad y compromiso”** nos mencionó la profesora Picazarri en la entrevista para Conecta.



### /> width="1366" loading="lazy"> **Una nueva experiencia**

Para **Santiago su motivación era el poder viajar y participar en algo que le gusta**, así que aprovecho la oportunidad y dio lo mejor para conseguir el logro de ser ganador de la Olimpiada.

Al salir del examen con el cual compiten Santiago se sentía derrotado, pero su profesora siguió teniendo confianza en su alumno y su equipo al momento de la espera por los resultados.

***“Me comprometo a levantar el nivel de esta preparatoria y seguir promoviendo amor por las áreas de ciencias”***, compartió la Profesora.

Al momento de anunciar a los ganadores Santiago resulto ganador del segundo lugar de la Olimpiada Estatal, **abriendo una puerta para inscribirse a la Olimpiada de Química y seguir esforzándose para competir.**

***“Fue un increíble viaje donde aprendí y conocí nuevos amigos”***, comentó Santiago.

Así mismo los alumnos participantes en la olimpiada demostraron su autogestión y constancia al participar en esta competencia, decidiendo interesarse en algo lo cual ayuda a definir su futuro y los motiva a ser participantes en estas áreas.

TAMBIÉN PODRÁS LEER: